

あんそ倶楽部

2021.11

vol.46

11月1日に新しい500円硬貨が発行されます。偽造防止技術として周囲に刻まれているギザギザは世界初の斜めギザです。新500円では「異形斜めギザ」に進化して、重さは0.1g増えるそうです。毎日見ているお金でも知らないことがたくさんありそうです。例えば、500円硬貨に「500」はいくつある？ 現在使える紙幣は何種類？ 千両と3億円ではどちらが重い？ 紙幣に登場したことのある動物は？ など。お金をじっくり観察したり歴史を調べてみるのもいいかもしれませんね。



季節を感じる

鮮やかな紅色

万木（ゆるぎ）かぶは、高島市安曇川町西万木地域で古くから栽培されている赤かぶ。風味と味の良さで評判の滋養の逸品です。根の部分には消化を助ける酵素が豊富で胃もたれを防ぎます。食べ方はお漬物が最適です。11～12月頃には、お漬物にするための万木かぶが大きなハサに掛けられ、ハサ干し(天日干し)される光景を見ることが出来ます。地元では、晩秋の風物詩となっていて真紅の万木かぶに冬の訪れを感じるそうです。



暮らしのヒント

3秒決断力ゲーム

「こんなにも連続して決断を迫られたことはない」と思うくらい、災害時にはたくさんの『決断』が必要となります。いざという時にパッと決断できるよう、日頃からゲーム感覚で『決断力』を鍛えましょう。夕飯の材料を買う時や洋服を選ぶ時など、チャンスは盛りたくさん。ポイントは、1秒で情報収集、2秒で決断、3秒で行動する！コツは、決めることを楽しみ、自分が決めたことに迷わないことです。災害時には、「迷わない」「戻らない」も大切なのです。



香りのある暮らし

日本の香りの効果

テレビやインターネット等、目や耳から入ってくる情報が溢れている現代。イライラやストレスといった精神的な疲労を感じる事が多いですね。鼻から入る情報（嗅覚）の香りは一瞬で脳を元気にしてくれます。それは本能的な感情や直感に関わる脳にダイレクトに届くためです。例えば、日本固有種のヒノキやスギの香り、和食によく使われるゆずやすだちの香りには、リラックスやリフレッシュ効果が期待できます。まずは身の回りで心地よいと思う香りを探し、鼻を利かしてみましょ。



家族を守る防犯

フィッシング詐欺

クレジットカード不正利用被害による被害額のうち、約9割が番号盗用によるもの。主にインターネットショッピング等の非対面で本人になりすまして不正利用されています。フィッシングという手口により、クレジットカードの情報を盗み取られます。クレジットカード会社が個人情報やカード番号をメールで聞くことはありません。個人情報やカード番号の入力を促すメールやSNSはフィッシング詐欺を疑ってください。迷った時は県警本部サイバー犯罪対策課までお問合せください。

人の心理をつく詐欺とは？



マネー講座

身近な「借金」に遅延リスク

後払いや少額ローンのサービスが広がっていますが、融資などを受ける際に重要になるのが信用情報。カード会社の加盟が多い信用情報機関では、延滞が「61日以上」または「3ヶ月以上」になると情報として登録され、審査に影響しやすいとされています。信用情報として登録される主な取引は、スマホの分割払い、貸与型の奨学金、クレジットカードでの買い物、住宅ローン、消費者向けローン。将来、取引の心配をせずに済むように日頃から支払口座の残高に余裕を持たせておきましょう。



今月の店舗News

完成見学会のご案内

お施主様のご厚意により12月4～5日の2日間で見学会を開催させていただきます。場所は信楽町長野です。アンソホームのノウハウが詰まったお家を、ぜひご覧くださいね。

「防犯住宅」のひみつ教えます

2日間限定!

